

Declaran el 21 de diciembre Día Iberoamericano de la Danza (+Foto)



Alicia Alonso fue una de las figuras cimeras de la danza universal en el siglo XX. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 30 nov (RHC) La Reunión Extraordinaria de ministras y ministros de Asuntos Exteriores de la Conferencia Iberoamericana declaró este lunes, el 21 de diciembre como Día Iberoamericano de la Danza, en homenaje al centenario del natalicio de la Prima Ballerina Assoluta de Cuba, Alicia Alonso.

El canciller cubano Bruno Rodríguez lo dio a conocer en su cuenta en Twitter, en la cual agregó que la fecha fue escogida por el inolvidable legado artístico de la fundadora del Ballet Nacional de Cuba, una de las figuras cimeras de la danza universal en el siglo XX.

“Reunidos de forma extraordinaria, por videoconferencia, los cancilleres de Iberoamérica declaramos el 21 de diciembre como "Día Iberoamericano de la Danza", en homenaje al centenario del natalicio de la Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso y a su inolvidable legado artístico”, escribió el jefe de la diplomacia de la mayor isla de las Antillas.



Escenarios internacionales conocieron la excelencia de la bailarina y coreógrafa cubana. Foto: Archivo/RHC

En su intervención de este lunes, Rodríguez Parrilla denunció la intervención directa del gobierno de Estados Unidos en el financiamiento y orientación de actos de desobediencia civil y acciones ilegales contra el orden interior.

El encuentro de cancilleres sesionó bajo el lema “Innovación para el Desarrollo Sostenible—Objetivo 2030. Iberoamérica frente al reto del Coronavirus”, como antesala de la XXVII Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno ‘Andorra 2020’, cuya celebración fue pospuesta de manera oficial para abril de 2021 debido a la pandemia de la COVID-19. **(Fuente: [ACN](#))**



Radio Habana Cuba